



Nehmt einander an, so dass Licht werden kann

Schullosung 2015

Liebe Eltern,

für diese Schullosung haben sich unsere Schülerinnen und Schüler entschieden. Durch Abstimmung über die Homepage konnten sie aus drei vorab von den Gesamtschülersprecherinnen und Gesamtschülersprechern und mir favorisierten Losungen wählen. „Nehmt einander an, so dass Licht werden kann“ wird uns über das Jahr 2015, dem Jahr des Lichtes, begleiten.

Nachfolgend möchte ich Ihnen einige Termine und Aktivitäten zu unserem Schülercafé Tasca geben.

Am 12.03. konnten der Vorstandsvorsitzende der Tasca SAG Max Krane und Herr Weigel dem Nachwuchs im Café Tasca die Urkunden nach bestandener Gesellenprüfung überreichen. Nach sechs Monaten Kellnern, Kochen, Abrechnen und Techniktraining überraschten die Mädchen und Jungen aus dem 7. Jahrgang ihre Eltern mit einem leckeren Drei-Gänge-Menü und gestalteten einen gemütlichen Abend.

Die älteren Schülerinnen und Schüler der Tasca SAG überzeugten dagegen mit einem Konzertmonat.

Am 28.02. spielte „Karl die Große“ im Café. Mit Singer-/Songwriterpop begeisterte die Band das Publikum.

Mit ihren Klanglandschaften von den Färöern und aus Irland waren am 05.03. wieder Angelika Nielsen und Thomas Loeffke im Café Tasca zu Gast. Ein durch Frau Priesemuth mit Schülerinnen und Schülern einstudierter Lichtertanz eröffnete das vom Tasca-Team gemeinsam mit Herrn Haschke und seinem LK Englisch organisierte Konzert.

Das Aequinox-Festival war zum zweiten Mal im Tasca zu Gast. Die Barock-Session am Eröffnungsabend füllte das Café bis auf den letzten Platz.

Junge Musikerinnen und Musiker konnten an drei Abenden beim Tasca-Bandcontest ihr Können unter Beweis stellen und sich für das vom Rotary-Club Neuruppin gesponserte Finale am 28.03. im JFZ qualifizieren. Die Gewinner erfahren Sie über unsere Homepage.

Nicht nur Musik zum Hören auch zum Tanzen gab es im März im Tasca. Unter kundiger Anleitung von „Salsa-Feeling“ aus Berlin konnten die Gäste bei karibischer Musik das Tanzbein schwingen.

Am 11.03. berichteten Herr Voge und Herr Weigel im Café untermalt von eindrucksvollen Bildern von ihrer Reise nach Uganda und von unserer Partnerschule in Rubona. Im April erwarten wir einen Gast aus Uganda. Den genauen Termin erfahren Sie auch über unsere Homepage. Sie als Eltern sind herzlich zum Benefizessen am 29. Mai ins Café Tasca eingeladen. Karten für den Abend erhalten Sie bei unserem Elternsprecher Herrn Bickel.

Am 17.04. hat der 12. Jahrgang seinen letzten Schultag, bevor es dann ab dem 24.04. in die Abiturprüfungen geht. Eltern, die sich über die Berechnung der Abiturnote und die Prüfungsmodalitäten informieren möchten, können dies am 21.04. um 19.30 Uhr bei Herrn Weigel im Café Tasca tun.

Am 17.02. beteiligten sich Mädchen und Frauen auf dem Neuruppiner Schulplatz an der weltweiten Solidaritätsaktion „One Billion rising“. Drei Minuten lang tanzten sie, um gegen Gewalt an Frauen zu protestieren. Diese Aktion wird durch Frau Priesemuth gemeinsam mit dem Neuruppiner Verein „Frauen für Frauen“ organisiert.

Unsere jüngeren Sportler konnten sich gemeinsam mit Schülerinnen und Schülern anderer Grundschulen beim Purzelbaum-Cup am 04.03. messen. Im voll besetzten Sportcenter Neuruppin hatten mehr als 80 Kinder aus der Johann-Heinrich-Bolte Grundschule Fehrbellin, der Wilhelm-Gentz-Schule Neuruppin, der Karl-Liebknecht-Schule Neuruppin und unserer Grundschule viel Spaß bei den Wettkämpfen und stellten ihr turnerisches Können unter Beweis.

Am 05.03. nahm die Volleyballmannschaft WK III der Jungen um ihre Trainerin Frau Gauert am Landesfinale „Jugend trainiert für Olympia“ in Königs Wusterhausen teil. Wir gratulieren nochmals herzlich zum belegten 5. Platz.

Sprachlich haben sich die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 11 kursübergreifend auf der Fahrt nach London weitergebildet. Ein Treffen mit dem Schriftsteller Stephen Kelman, der sich mit den Schülerinnen und Schülern über das in der Schule behandelte und von ihm geschriebene Buch „Pigeon English“ austauschte, war sicher ein Höhepunkt dieser Kursfahrt.

Schülerinnen der Klasse 9c haben sich sowohl im Team als auch in der Einzelwertung beim Bundeswettbewerb Fremdsprachen unter die ersten drei Plätzen qualifiziert. Die Preisverleihung findet am 15.06. in Eberswalde statt. Die Ergebnisse werden Sie wie gewohnt auf unserer Homepage finden.

„Hospiz macht Schule“ – ein Projekt der Klasse 4a in der Zeit vom 23. – 27.03. Im letzten Jahr wurde dieses Projekt das erste Mal an unserer Schule und im Land Brandenburg durchgeführt. „Hospiz macht Schule“ hat zum Ziel, im Rahmen einer Woche gerade Kinder im Grundschulalter für das Thema „Tod und Sterben“ zu sensibilisieren. In einer geschützten Atmosphäre erhalten sie die Möglichkeit, alle Fragen, die sie zum Thema Abschiednehmen/Lebensende bewegen, zu stellen und so gut wie möglich beantwortet zu bekommen. Am 27.03. fand gemeinsam mit den Eltern eine Abschlussveranstaltung in der Aula der Schule statt, wo die Kinder die Ergebnisse präsentieren. Die Klasse 4b wird dieses Projekt im April durchführen.

Ebenfalls im März haben die Schülerinnen und Schüler der 5. Klassen im Rahmen der Präventionsarbeit durch die Bereitschaftspolizei Brandenburg einen Vortrag zum Thema „Cybermobbing“ gehört.

Am 19.03. nahmen 151 Schüler aus den Jahrgangsstufen 3 – 12 am diesjährigen Känguru-Mathematik-Wettbewerb teil. In der Mensa der Schifferstraße grübelten sie über den Aufgaben. Sobald die Ergebnisse feststehen, erfahren Sie Genaueres über die Homepage.

Auf ihrer dritten Pilgeretappe des Jakobsweges befinden sich in der Zeit vom 27.03. – 05.04. die 22 Schülerinnen und Schüler des Pilgerprojektes Camino 2015. Mit dem Zug bis Ulm, dann mehr als 300 km nach Konstanz pilgernd und von dort aus wieder zurück mit dem Zug ist das Ziel der Gruppe. Begleitet werden die Schülerinnen und Schüler von Frau Radke, Herrn Panzer und Herrn Schütte.

3-Tage „Mathematik intensiv“ sollen die Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 10 auf die Mathematikprüfung vorbereiten. In der Zeit vom 13.04. – 15.04. werden die Köpfe rauchen, um bestmögliche Ergebnisse für die Prüfung zu erzielen.

Am 08.05. können Sie im Museum Neuruppin eine Zwischenpräsentation des Projektes „Spurensuche 1945“ erleben. Der vom Museumsverband ausgeschriebene Wettbewerb wird unter der Leitung von Frau Schulz-Kurzke und Herrn Voge durch Schüler der 10. Jahrgangsstufe verwirklicht. Befragungen von Zeitzeugen sind die Grundlage des Beitrages und werden diesen mit Leben füllen. Die genaue Uhrzeit der Präsentation entnehmen Sie bitte der Homepage. Der Wettbewerb endet im Herbst mit einer großen Ausstellung in Potsdam. Wir halten Sie auf dem Laufenden.

Zum Abschluss des Elternbriefes möchte ich Sie noch auf die „Aktion Tagwerk“ aufmerksam machen. In diesem Jahr findet die Aktion am 19.06. statt. Alle Schülerinnen und Schüler suchen sich Möglichkeiten, um mit ihrem Einsatz Geld zu verdienen. Mit den Spenden werden wir unser Hilfsprojekt in Uganda unterstützen.

Liebe Eltern, ich wünsche Ihnen und Ihren Familien erholsame und sonnige Osterfeiertage und den Schülerinnen und Schülern abwechslungsreiche Ferien.

Herzliche Grüße
Ihre

Anke Bachmann
Anke Bachmann